



creación de un Estado palestino en la zona de Cisjordania ocupada actualmente por Israel. Aboa Eban, Ministro de Asuntos Exteriores, se ha opuesto, alegando que la nación Palestina «no ha existido jamás»—lo cual parece contrario a las tesis de la ONU— y que tampoco existe el pueblo palestino, sino «unos sirios del sur» que ocuparon aquellas tierras que pertenecen al patrimonio nacional judío. Los diputados, en mayoría, han aceptado esta idea. Al contrario de lo propuesto, se ha adoptado un plan para el establecimiento de ocho co-

lonias israelíes en Cisjordania y el Sinaí, de forma que quede claro el propósito de no abandonar esas tierras conquistadas y seguirlas colonizando. La tendencia de la extrema derecha israelí es la de considerar que no solamente la Cisjordania, sino también la Transjordania de Hussein, pertenece históricamente al pueblo de Israel. Cualquier reconocimiento de derecho de un Estado palestino pondría en duda esas tesis expansionistas que el actual gobierno considera como imprescindibles y en las que sostiene toda su política.

## Saigón

## **EL CASO CHAU**

El diputado Tran Ngoc Chau, de la Asamblea de Saigón, tuvo una entrevista con su hermano. Su hermano es comunista. El diputado Chau tuvo la precaución de avisar previamente de esta entrevista a las autoridades norteamericanas de Vietnam del Sur, que no vieron incon-

veniente. Pero después de la entrevista fue detenido, se obtuvo que se levantase su inmunidad parlamentaria —no sin la protesta de algunos otros diputados—, llevado ante un tribunal militar y condenado a diez años de trabajos forzados por «contactos con el enemigo». Las autoridades norteamericanas han hecho saber su disconformidad, han manifestado que consideraban a Tran Ngoc Chau como «leal y patriota», pero no han conseguido nada. En Saigón se supone, incluso, que Chau era un agente de la CIA, o al menos que actuaba en estrecho contacto con el Departamento de Estado.

Se supone más: que era una de las personas que Washington consideraba como idóneas para substituir al Presidente Nguyen Van Thieu y para dirigir un régimen de coalición o de unión nacional que pudiera poner fin a las hostilidades, y que en realidad Van Thieu le ha encarcelado para quitarse un enemigo de encima.

## Crónica sevillana

## AUMENTE, PREMIO «ROJAS MARCOS» O LA PARTICIPACION IMPOSIBLE

Hay por las calles pequeños puestos que anuncian «Abono de sillas para la Semana Santa». Algunos carteles lo dicen en varios idiomas «Hire of seats for the Holy Week», «Abonnement de chaises pour la Semaine Sainte»... Se están levantando los graderíos. El turista extasiado gira en torno a la Giralda. Sevilla monumental y graciosa, ¿es la única Sevilla? Los periódicos dan cuenta de huelgas en la cons-

trucción, conflictos en los astilleros, paros en la siderurgia, despidos en la base aérea de Morón. Entrañable calle Sierpes. Se toma «finodespaciosamente. El gitano se resigna. Mil Sevillas conviven bajo este cielo luminoso, de espaldas la una a la otra, la de la huelga y la de la holganza, la exportable y la importante. Los muebles se hacinan en las aceras, los desahuciados charlan al sol. Se anuncia una su-